



## OUVERTURE DE DEUX NOUVEAUX DÉPARTEMENTS D'ORTHOPTIE POUR LA RÉGION BOURGOGNE FRANCHE-COMTÉ

*Lundi 6 janvier 2025 à Paris,*

En ce début du mois de janvier 2025, La Fédération Française des Étudiant.e.s Orthoptie souhaite vous faire part de la confirmation de la **co-accréditation** des **départements hybrides de Besançon et Dijon**. Le Bureau National se félicite de la **concrétisation** de ce **projet** auquel il avait pris sa juste part. La rentrée 2025 sera ainsi l'occasion d'accueillir deux nouvelles promotions de **12 étudiant.e.s** sur les sites respectifs des **Unités de Formation et de Recherche – UFR de Dijon et Besançon**. Ces **deux néo-départements** permettront de former les orthoptistes au sein de territoires largement **sous dotés** en soignant.e.s et en particulier dans la **filière visuelle**.

Notre fédération se tiendra aux côtés des **futur.e.s étudiant.e.s** et veillera à ce que ces **nouvelles formations** transmettent les **connaissances théoriques** et **pratiques** essentielles à l'acquisition des **compétences fondamentales d'un.e orthoptiste**.

### Contacts

**Nathan GROSSI**  
**Président**

*presidence@ffeo.org - 07 81 31 70 83*

**Barbara STANKIEWICZ**  
**1ère VP en charge des Affaires**  
**Académiques**

*affaires-academiques@ffeo.org*  
*06 15 24 57 69*